
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 春原

　会　　議　　名 令和５年度　第２回佐久市学校給食南部センター運営委員会

　開　催　日 時 令和５年１１月３０日（木）　午後０時４０分～午後１時４５分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２階研修室

別紙（受付簿）のとおり

運営委員　１７名（出席：１４名　欠席：３名）

　議　　事　　録

1．開会 春原係長

2．会長あいさつ 銭谷会長（泉小学校校長）

3．会議事項 議事進行　銭谷会長

（1） 中間監査報告について

春原係長より説明、中間監査報告　適正に処理されている。

令和６年度（２０２４年度）学校給食費の改定について

課長より説明

意見・質問 委員 ・他の市町村で、給食費の高いところがあるが、良いものを食べているのか？

回答 課長 ○例えば、塩尻市が一番高いが、塩尻市の場合は自校給食を実施しており、自校

の場合、食材等の購入にスケールメリットが発揮されないので、割高になる傾向が

あるので、給食費が高くなると推測される。

意見・質問 委員 ・一般の食品の高騰は２割増し程度増えている中で、40円の値上げは容認される

のではないか。それ以上に、給食のパンが長野県産の小麦など、地元の物を多く

使って作られていることに驚いた。この地元産食材を使って、給食を作っていること

を、もっとPRしていくと良いのではないか。

回答 課長 ○貴重なご意見ありがとうございます。

意見・質問 委員 ・親は知らないことに不安を感じる。ただ４０円上がるだと数字しか見ないので反発

するが、お便りだけでなく、説明会を開き、データを示したら理解が得られやすいの

ではないか。お便りだと、読まない、読んでも理解できないことも説明会で話して

もらえばわかってもらえる。説明会を行った方が良い。

回答 課長 ○期間がタイトであり、対面での説明は考えていない。分かりやすい資料や、動画

配信による説明を考えている。意見等はメールなどによる集約を検討している。

意見・質問 委員 ・資料については、佐久市だけに絞った方が良い。１９市の状況は必要ない。

（2）

　出　　席　　者　

【南部センター】学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録

係



回答 課長 ○保護者への説明では１９市については行わない。現在の窮状を示し説明する。

意見・質問 委員 ・学校で説明してもなかなか伝わらない。学校の集まりに来て説明してもらいたい。

スケジュールについて、３月に決まったことを、どのように伝えていくのか、春休みに

入ってしまうので心配している。もう１か月早ければ学校でも対応は可能。

意見・質問 委員 ・２月には翌年度の学校徴収金の引き落としの説明をする。３月だと時間的に厳しい。

回答 課長 ○事務レベルで対応していく。議会の関係がありご理解いただきたい。

部長 ○給食費の決定は教育委員会が行う。市の財政的支援は３月になる。

意見・質問 委員 ・情報発信は、学校ごとに対応してもらえるのか。

回答 課長 ○動画配信等を使い、全校同一の対応としていきたい。

意見・質問 委員 ・値上げは原材料費であり、上げるのは致し方ない。施設費、人件費、施設整備

費等は入っていなく、税金で賄われている。４０円の値上げは妥当であるし、激変

緩和措置や、苦しい家庭へは就学援助費で対応している。

・情報を隅から隅まで伝える必要はあるのか、先日、保護者会があり、再度ＰＴＡを

集めて説明することは難しい。動画配信して、さらに説明が必要と感じる人だけ集ま

ってもらえばよいのではないか。

（３） その他

　特になし

4．閉会 春原係長


